

Rheintaler Zeitung am 17.09.2024

Tag der Ortsgemeinden: Einblick in die Bodenverbesserung

Von der Waldführung über den Tanzanlass bis hin zu einem Dorffest – der 14. September war ein Tag für alle! Auch die Ortsgemeinde Eichenwies beteiligte sich an diesem schweizweiten Event.

Von Tanja Guidolin



Durch eine Bodenverbesserung können die Pächter mit einer qualitativ besseren Ernte rechnen.

Am Samstag, 14. September konnte man sich vor Ort ein Bild von einer aktuellen und einer abgeschlossenen Bodenverbesserung machen. Trotz des nassen Wetters besuchten zahlreiche Interessierte die Bodenverbesserung im Eisenriet. Philip Thöny, Projektleiter der aktuellen Bodenverbesserung und Geschäftsleiter der Nemos Anstalt, erklärte den Besuchern wie eine Bodenverbesserung abläuft und welche kantonalen Vorschriften eingehalten werden müssen.

Vor Ort konnte man sich selbst ein Bild von den laufenden Arbeiten machen. Durch Fachgespräche, Plakate und einer Rietbegehung erhielten die Besucher einen interessanten Überblick über die Bodenverbesserung. Da der Anfahrtsweg nur per Velo oder zu Fuss erreichbar war, offerierte die Ortsgemeinde Eichenwies den Besucherinnen und Besuchern Wurst mit Brot und Getränke, um sich für den Rückweg zu stärken. Der Verwaltungsrat zeigte sich sehr erfreut über das grosse Interesse der Bürgerinnen und Bürger.